

Die Mittags- und Hausaufgabenbetreuung im Februar und März 2021

Die Mittags- und Hausaufgabenbetreuung bedauert es sehr, dass auch in diesem Jahr keine persönliche Schuleinschreibung in der Grundschule stattfinden durfte. Wir hätten in diesen Rahmen gerne, mit Ihnen als Eltern der neuen Erstklässler, bei der Anmeldung gesprochen.

Die Anmeldung für die Schule war bereits im März. Ebenso läuft aktuell auch die Anmeldung für die Mittags- und Hausaufgabenbetreuung.

Bitte nehmen Sie zeitnah Kontakt mit uns auf, wenn Sie Interesse an der Betreuung Ihres Kindes im Schuljahr 2021/22 haben, (Telefon: 0151 10596493; Mail: mittagsbetreuung@gs-veitsbronn.de) bzw. lassen Sie uns die Anmeldeformulare, die auf der Internetseite der Erich Kästner Grundschule Veitsbronn unter www.gs-veitsbronn.de Menüpunkt Mitti zu finden sind, zukommen. Wir freuen uns auf Ihr Kind.

Während des Lockdowns im Januar und Februar bot die Mittags- und Hausaufgabenbetreuung ebenso eine Notbetreuung an. Während dieser wurden die schulischen Arbeitsaufträge erledigt, viel gepuzzelt und als es den Schnee gab, ein paar Stunden draußen mit dem Schlitten verbracht.

Mit Beginn des Wechselunterrichtes, Mitte Februar, betreuten wir die Mitti-Kinder, sowie sie in der Schule in Gruppe A und B bereits eingeteilt wurden. In einem Raum wurden jeweils maximal 8 Kinder betreut, so dass überall genügend Abstand gewährt werden konnte. Auch so konnten die schulischen Arbeitsaufträge erledigt werden und die Kinder durften, unter Einhaltung der Regeln, auch mal draußen auf dem Hof spielen.

Für eine Upcycling-Bastelarbeit verwendeten wir Einweg-Plastikflaschen, die mit Gesichtern bemalt wurden und jetzt als Flaschengeister die Wiese vor der ehemaligen Mittelschule dekorieren. Ebenso starteten wir mit Dekorationen für Ostern durch. Viele bunte Eier schmücken den Eingang zum Gebäude und die Kinder konnten ihre Osterdekoration für daheim machen.



Schöne sonnige Grüße und bleiben Sie gesund
das Mittags- und Hausaufgabenbetreuungs-Team